

La autora de "Amigas en Bach" dispara contra el machismo

"Chile no valida el amor entre mujeres"

MIGUEL ÁNGEL FREDES

Esta noche debuta al fin por TVN eres una precarización de una semana- "Amigas en Bach", telefilme dirigido por Marcelo Ferrari ("Sub Terra"), como parte del ciclo de "Cuentos chilenos", que tiene a Amaya Forch y Romina Mena protagonizando un apasionado amor lésbico que promete agitar las aguas de la sociedad chilena. Es una historia intensa y provocadora, basada a su vez en un cuento igualmente transgresor, de la siempre inquietante escritora chilena Pía Barros.

Ella todavía no ha visto el resultado final, por lo que no se atreve a asegurar si la cinta va a molestar a alguien o no. "Obviamente no es lo mismo el lenguaje literario que el cinematográfico, pero te puedo asegurar que el cuento que escribí también es fuerte para el medio

"Somos tan poca cosa en el sistema, que incluso una mujer no puede ser amada por otra mujer", postula la escritora, autora del cuento que exhibe hoy TVN.

chileno", postula la autora de "A horcajadas".

La cinta tiene a Amaya y Romina confundidas, luego que la primera sufre una gran desilusión. A través de unas cartas se desean, se gustan y se empiezan a amar: terminan enredadas, desnudas, besándose, haciendo el amor.

"Me parece bellissimo que Marcelo (Ferrari) se haya atrevido a tomar el tema del lesbianismo y entender que el amor es simplemente un milagro ocurra donde ocurra y del modo que sea, ya sea que involucre a mujeres o hombres", postula la escritora.

Lo que pasa, agrega Barros, es que "este país es tan machista, mediocre, que

de algún modo se valida el amor entre hombres y no entre mujeres. Es decir, la homosexualidad es factible, pero cuando es entre mujeres todos piensan que a esa tipo le falta un pedazo de...".

Jordi Castell e Italo Passa-Iacqua, agrega la escritora, pueden confesarse gays públicamente y seguir trabajando. "pero a la tucza Atala le quitaron sus hijos porque era lesbiana, porque en este país las mujeres que son homosexuales deben mentir en los colegios de sus hijos, las parejas que son lesbianas tiene que omitirlo y decir que viven con una amiga. En suma, hay que hacer una gran cantidad de transbordos, que no se hacen en el mundo gay masculino, para llegar al mismo nivel de pareja".

En el ambiente homosexual, agrega la escritora. "las mujeres son casi ciudadanos de cuarta categoría. En cambio, el mundo de los hombres está en primera prioridad, es permisivo y hasta es válido. Nosotros somos tan poca cosa en el sistema, que incluso una mujer no puede ser amada por otra mujer".



"Hay que entender que el amor es simplemente un milagro, ocurra donde ocurra", dice Pía Barros.

"Chileno valida el amor entre mujeres" [artículo] Miguel Angel Fredes.

Libros y documentos

AUTORÍA

Fredes, Miguel Angel

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Chileno valida el amor entre mujeres" [artículo]Miguel Angel Fredes.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile